

Ressort: Reisen

Das Hollywood des Westerwalds mit Tradition und Erholung

Das Hollywood des Westerwalds

Hachenburg/Westerwald, 28.02.2016, 18:32 Uhr

GDN - Sie gilt als die Perle des Westerwalds und verzaubert immer wieder zahlreich anreisenden Gäste und Touristen. Romanstiche Seen ,kulturelle Highlights und kulinarische Spezialitäten zählen mit zu den Schmankerl welche die Residenzstadt Hachenburg vorweisen kann.

Eine Entdeckungsreise durch die "Westerwälder Seenplatte" wo man wieder erneut Kraft tanken kann ,lässt vieles lebendig werden. Schon von weitem ist das Barockschloss Hachenburg sichtbar. Es ermöglicht einen weiten Blick über die Höhen des Westerwalds und des Siegerlandes bis hin zum Siebengebirge. Der Tatsache folgend, das hier der bedeutende Handelsweg Köln-Leipzig und Köln-Frankfurt entlangführt ,veranlasste Graf Heinrich III. Von Sayn etwa im Jahr 1200, an dieser Stelle eine Burg zu errichten.

Das Schloss das über viele Jahrhunderte hinweg das Stadtbild beherrschte, wurde in den Jahren 1717 bis 1746 von dem damaligen Burggrafen Georg Friedrich von Kirchberg ,in das heutige Barockschloss umgebaut. Der weitläufig vorhandene Gebäudekomplex wechselte mehrfach im 20.Jahrhundert seine Besitzer. Seit 1974 gilt es als Universitätshochschule der Deutschen Bundesbank, wo angehende Führungskräfte unterrichtet werden. Leider ist das Schloss nicht zu besichtigen.

Treffpunkt von Einheimischen und Gästen ist der "Alter Markt" der von seinen malerisch beeindruckenden Fachwerkhäusern umgeben ist. Bewacht wird der Marktplatz vom vergoldeten Saynischen Wappenlöwen, das Sinnbild für die Landesherrschaft. Von hier aus startet man auch zu Sehenswürdigkeiten rund um die Umgebung. Insgesamt drei Naturräume stehen dem Urlauber zu Verfügung wo er Ruhe und Entspannung findet. Hierzu gehört die "Westerwälderseen Platte" die "Kroppacher Schweiz" und das "Obere Wiedtal". Erholung, Radfahren, Baden, Reiten und die zahlreich vorhandenen Wanderwege sorgen für wohlwollende Abwechslung.

Pulsierendes Leben auf den historischen Plätzen und Gassen zeugt von einer langjährigen Geschichte und Tradition. Zu einem der Highlight gehört das alljährliche Volksfest das am 2.August-Sonntag stattfindet. Am Samstagabend versammeln sich alle Hachenburger und Gäste auf dem "Alten Markt" um bei Marktbeleuchtung, toller Musik und geselligen Reden den Kirmesbaum aufzustellen. Ebenso das einmal im Jahr stattfindende Westerwälder Open, eines der größten Turniere im deutschsprachigem Scrabble (Brettspiel

für 2 bis 4 Personen), findet seine Fans. Darüber hinaus gibt es eine Reihe weiterer Veranstaltungen unter anderem auch von Vereinen, Clubs, dem Werbering Hachenburg und privaten Veranstaltern.

Dem Urlauber stehen für Übernachtung und Aufenthalt zahlreiche vorhandene Ferienwohnungen und Privatquartiere zu Verfügung. Gut geführte Hotels mit traditionellen Westerwälder Gerichten verwöhnen den Gast. Unbedingt probieren sollte man den "Westerwälder Kümmelschnaps", mehrfach mit Preisen ausgezeichnet.
Weitere Informationen gibt es unter : www.hachenburger-westerwald.de

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-68670/das-hollywood-des-westerwalds-mit-tradition-und-erholung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com